



DIE POSAUNE

Repräsentantenhaus lehnt Gesetzentwurf zur Grenzsicherung ab

- Andrew Miiller
- [24.04.2024](#)

Nachdem das Repräsentantenhaus der Vereinigten Staaten am 20. April mit 311, 112 Stimmen ein Gesetz über Auslandshilfe für die Ukraine in Höhe von 61 Milliarden Dollar verabschiedet hatte, weigerte es sich, ein Gesetz über die Sicherheit der Grenze zwischen den USA und Mexiko zu verabschieden.

Da der „Transnational Criminal Organization Illicit Spotter Prevention and Elimination Act“ (Gesetz zur Verhinderung und Beseitigung der illegalen Einwanderung durch transnationale kriminelle Organisationen) im Schnellverfahren eingebracht wurde, das eine Zweidrittelmehrheit für die Verabschiedung erfordert, scheiterte das Gesetz, obwohl 210 Republikaner und 5 Demokraten es unterstützten. Die beispiellose Migrantenkrise an der Südgrenze wird also weitergehen.

Historische Krise: Seit dem Amtsantritt von Joe Biden haben Grenzschutzbeamte mehr als 7,6 Millionen illegale Einwanderer beim Versuch, die Grenze zu überqueren, aufgegriffen. Das sind mehr Menschen als auf der Insel Hongkong leben (einem der am dichtesten besiedelten Gebiete der Welt).

In dieser Zahl sind die Millionen illegaler Einwanderer nicht enthalten, die sich der Festnahme entzogen haben. Der Sprecher des Repräsentantenhauses, Mike Johnson, glaubt, dass die tatsächliche Zahl der illegalen Einwanderer, die unter Bidens Aufsicht nach Amerika gekommen sind, eher bei 16 Millionen Menschen liegt.

Prophezeiung sagt: In [Die USA und Großbritannien in der Prophezeiung](#) zeigte der verstorbene Herbert W. Armstrong, wie die deutschsprachigen Völker von den israelitischen Stämmen Manasse und Ephraim abstammen. Diese erstaunliche Wahrheit bedeutet, dass sich die Endzeitprophezeiungen über diese Stämme tatsächlich auf die USA und das britische Commonwealth beziehen.

Eine dieser Endzeitprophezeiungen steht in Hosea: „Ephraim lässt sich mit Fremden vermischen; Ephraim ist ein Kuchen geworden, der nicht mehr gebacken wird, wie er gebacken wurde. Fremde fressen seine Kraft auf, ohne dass er es weiß; graue Haare hat er hier und da, ohne dass er es weiß. Israels Stolz wird sie konfrontieren und verurteilen; doch sie werden nicht zum Ewigen, ihrem Gott, zurückkehren und ihn nicht suchen, trotz alledem“ (Hosea 7, 8-10; Übersetzung von Moffatt).

Hosea bezeichnet die 10 nördlichen Stämme Israels, die sich von Juda abgespalten haben, oft als „Ephraim“, den bedeutendsten Stamm, und „Samaria“, die Hauptstadt. Doch die Prophezeiungen des Hosea wurden zu Ephraim und Manasse gemeinsam gesprochen. Sie beschreiben die Einwanderungspolitik, die die Kraft dieses Volkes schwächt.

Erfahren Sie mehr: Lesen [„Die absichtliche Grenzkrise“](#).